



令和5年3月3日

各 位

株式会社太平洋シルバーサービス

新型コロナウイルス感染者判明について

弊社が運営する介護付有料老人ホーム「シルバーシティ駒込」(東京都北区)において、職員2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。お客様および関係者の皆様には、ご不安とご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

当ホームにおいて感染者が確認されたことを受け、即日館内の消毒作業を行い、標準感染予防策(スタンダードプリコーション)に基づくケアのご提供、ご入居者様と職員の体調確認徹底等を実施しております。

引き続き、管轄保健所ならびに自治体などの関係機関と連携を図り、感染防止及び感染拡大の防止に努めるとともに、必要な措置を適切に講じてまいります。

以 上



令和5年3月8日

各 位

株式会社太平洋シルバーサービス

弊社事業所における新型コロナウイルス感染判明について
《対応完了のお知らせ》

弊社が運営する介護付有料老人ホーム「シルバーシティ駒込」(東京都北区)において、職員2名の新型コロナウイルス感染者が発生した件(弊社ホームページ令和5年3月3日掲載)につきまして、その後の状況をお知らせします。

当該ホームにおきまして新たな感染者の発生はなく、保健所のご指導による観察期間が終了いたしましたので、本日より通常の運営体制に戻しております。

このたびはご入居様ならびにご家族様、関係者の皆様にご不安とご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

引き続き、管轄保健所ならびに自治体などの関係機関と連携を図り、感染防止および感染拡大の防止に努めるとともに、必要な措置を適切に講じてまいります。

以 上